

## ABSTRAK

Sertifikasi guru adalah proses pemberian sertifikat pendidik untuk guru yang telah memenuhi standar kompetensi guru. Sertifikasi guru tidak hanya bertujuan untuk mendapatkan sertifikasi pendidik saja namun dengan adanya sertifikasi diharapkan kinerja guru akan menjadi lebih baik dan tujuan pendidikan nasional akan tercapai dengan baik. Guru yang telah disertifikasi diharapkan bisa menjadi guru yang profesional, bisa mengajar dengan baik, bisa mengembangkan ilmu pengetahuan yang dimilikinya, dan dapat menjunjung tinggi profesi guru. Usaha peningkatan mutu pendidikan selalu dan terus diusahakan oleh pemerintah dengan berbagai cara dan ragamnya, mulai dari cara yang sifatnya lokal oleh sekolah yang bersangkutan, dinas pendidikan setempat, dan juga oleh pemerintah pusat yaitu Departemen Pendidikan Nasional. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui Implementasi Peraturan pemerintah Nomor 05 Tahun 2012 Tentang Pelaksanaan Sertifikasi Guru Dalam meningkatkan Mutu Pendidikan di SD Negeri 115858 Panca Arga II Tanjung Harapan Kecamatan Pangkatan Kabupaten Labuhan Batu. Masalah yang diteliti adalah Bagaimana pelaksanaan sertifikasi guru di SD Negeri 115858 Panca Arga II Tanjung Harapan Kecamatan Pangkatan Kabupaten Labuhan Batu dan untuk mengetahui kendala dalam pelaksanaan sertifikasi guru di SD Negeri 115858 Panca Arga II Tanjung Harapan Kecamatan Pangkatan Kabupaten Labuhan Batu. Penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Analisis data dilakukan dengan memberikan makna terhadap data yang berhasil dikumpulkan dan dari makna itulah ditarik kesimpulan, pemeriksaan keabsahaan data dilakukan dengan triangulasi sumber data. Dari hasil penelitian menunjukkan bahwa pelaksanaan sertifikasi tersebut telah terealisasikan dengan baik tanpa adanya kendala atau hambatan secara signifikan yang dapat mempengaruhi dalam pelaksanaan program serifikasi di SD Negeri 115858 Panca Arga II Tanjung Harapan Kecamatan Pangkatan Kabupaten Labuhan Batu.

Kata Kunci : Implementasi, Sertifikasi, Mutu Pendidikan